

Escolares quillotanos se quedaron con el primer lugar en fase provincial del futsal y basquetbol

Las competencias se disputaron en Quillota y La Cruz y ahora los estudiantes deberán participar en la fase regional

En el Gimnasio Municipal de La Cruz y en el Gimnasio "Alcalde Pablo Gac Espinoza" de la Población Corvi de Quillota, se llevaron a cabo las competencias correspondientes a la fase provincial de los Juegos Deportivos Escolares que como todos los años lleva a cabo el Ministerio del Deporte de la Región de Valparaíso.

Todo se inició con la competencia de futsal masculino y femenino y donde el Colegio San Pedro Nolasco perdió en las semifinales provinciales masculinas.

Pero la primera gran alegría para Quillota, llegó gracias al plantel del Colegio "Santiago Escuti Orrego", los que lograron superar de manera contundente a cada uno de sus rivales, para de esa forma clasificar una vez más a etapa regional.

Por su parte en la Categoría Damas Juveniles, el Colegio Canadá no fue capaz de repetir las campañas de años anteriores, cayendo en la definición del título

a nivel provincial. Sin embargo las más pequeñas de la Categoría Sub 14 fueron las responsables de dar un nuevo triunfo a la comuna, ubicándose una vez más en el primer lugar y de esta manera clasificaron a la fase regional.

TRES TÍTULOS EN EL BÁSQUETBOL

Por su parte en el Gimnasio Municipal "Alcalde Pablo Gac Espinoza" de la Población Corvi se desarrollaron las competencias del básquetbol provincial.

Las alumnas sub 14 del Colegio Apumanque de La Calera no tuvieron inconvenientes para derrotar a Colegio San Pedro Nolasco de Quillota, que nada pudieron hacer ante la superioridad técnica y táctica del rival.

Luego el Instituto Rafael Ariztía representó a la comuna ante el conjunto



de Nogales, logrando la victoria con un dominio abrumador, no dando la más mínima opción a las visitantes para llegar a competencia regional 2024.

Por su parte, en la serie Varones el dominio fue absoluto para los campeones comunales de Quillota, iniciándose con los más pequeños de la Serie Sub 14 del Instituto Rafael Ariztía quienes derrota-

ron al representante de La Cruz logrando de esta manera avanzar los quillotanos a la etapa regional.

Finalmente en la Serie Juveniles el Colegio Diego Echeverría recibió la visita de Nogales y donde su buen juego fue su mejor argumento para obtener el título provincial y mantener viva la ilusión de ser los mejores de la Región de Valparaíso.